

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas rahmat dan karunia yang diberikan-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Hubungan Pengetahuan Pelurusan Rambut (*Rebonding*) Dengan Kesehatan Rambut pada siswa SMK Negeri 3 Pematangsiantar”

Skripsi ini dapat diselesaikan berkat bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak, maka pada kesempatan ini dengan segala kerendahan hati dan terima kasih yang tak terhingga penulis ucapkan kepada Ibu Dra. Rohana Aritonang, M.Pd dan ibu Dra. Rasita Purba M.Kes selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan serta saran sejak awal sampai selesainya penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada ibu Dra. Lina Pangaribuan, M.Pd sebagai dosen penguji yang sudah memberikan saran dan masukan kepada penulis. Ucapan terima kasih sedalam-dalamnya kepada Ibu Dr. Erli Mutiara M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik sekaligus Dosen penguji yang dengan sabar membimbing penulis, sehingga penulis mendapat banyak saran dan masukan dalam menyelesaikan skripsi ini.

Tidak lupa juga penulis sampaikan terima kasih kepada seluruh Dosen di Jurusan PKK khususnya Prodi Tata Rias yang telah memberikan ilmunya kepada penulis selama menempuh pendidikan di Unimed. Ucapan terima kasih juga kepada Kepala Sekolah SMK Negeri 3 Pematangsiantar Bapak Drs. Safrudin, dan Bapak Tunggal Panjaitan selaku pembantu Kepsek, Ibu Helderia selaku Ketua Jurusan Tata Kecantikan serta semua guru/staff di SMK Negeri 3 Pematangsiantar yang telah banyak membantu penulis selama pelaksanaan penelitian.

Selanjutnya ucapkan terima kasih yang sedalam-dalamnya secara khusus kepada kedua Orang Tua Ayahanda dan Ibunda tercinta dan tersayang (Pardamean

Sihaloho dan Ruslan br.Galingging) yang selalu memberi dukungan doa, nasehat, dan materi, juga buat kakak tercinta dan abang tercinta (Benget Sihaloho, Tiarma Uli Sihaloho, Basaria Sihaloho, Togar Marihot Sihaloho, Elprida Sihaloho, Hermiani Sihaloho, Anto Prianus Sihaloho, Poniman Sihaloho, SP) adik paling bungsu (Dedi Dores Sihaloho) serta ipar dan keponakan, yang selalu berdoa dan memberikan motivasi, materi sejak awal kuliah sampai menyelesaikan studi di Unimed.

Penulis juga ucapkan terima kasih kepada Bapak/Ibu Gembala GBI Betlehem Persaudaraan yang selalu memberi dukungan doa, dan teman sepelayanan sekolah minggu (k.yanti, sasi, b.Jekson) juga teman KTB UKMKP UP FT UNIMED “Siloam” (K.nita, Melva, Septa) dan kelompok “Solagratia” (Martin, Sastro, dan Junaidi) dan kakak/abang senior dan adik-adik Junior sepelayanan UKMKP UP FT yang selalu memberi motivasi dan doa. Secara khusus buat sahabat doa (Samuel Lumbannahor) yang selalu memberikan dukungan doa, kasih, perhatian, dan semangat saat menyelesaikan skripsi ini.

Penulis juga tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada sahabat-sahabat terbaik mahasiswa Tata Rias angkatan 2008, khususnya kelas S1-Reguler yang selalu memberikan semangat, perhatian dan doa serta bantuan selama perkuliahan. Kepada semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah memberikan bantuan dan sumbangan pikiran selama penulis menyelesaikan skripsi ini.

Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih, semoga Tuhan Yang Maha Esa selalu melimpahkan berkatNya kepada kita semua. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak.

Medan, Februari 2012  
Penulis,

Lusi Irawati Sihaloho  
Nim. 508143029